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株式会社ジェイコム東京 すみだ・台東局 

放送番組審議会 議事録 

 

 

2018 年度の放送番組審議会は、2019 年 3 月 19 日（火）に株式会社ジェイコム東京 すみ

だ・台東局で開催された。 

 

 

＜放送番組審議会委員＞ 

ご 出 席 

酒 井 孝 昌 様       髙 橋 正 実 様 

松 本  潔 様                        （５０音順） 

 

ご 欠 席 

横 倉  亨 様       若 菜  進 様  （５０音順） 

 

審議会議長選任 

議長に松本様を選任した。 

 

 

事業者側から現況報告及び J：COM チャンネルの取り組み、主にジェイコム東京 すみだ・

台東局で放送されている「デイリーニュース」、「もっとセレクション台東・すみだ」に関する報

告があった。 

 

 

【審議 質疑応答】（松本議長による進行） 

■番組制作について 

（委 員）地域の話題を取り扱っており、放送に親近感が持てる。 

（委 員）番組の取材情報はどのように集めているのか。 

(事業者)取材依頼や広報誌、ネットでの情報収集もするが、ディレクターの街歩き情報を重

視している。 

(委 員)テロップやタイトルが読みづらく感じるが、字幕スーパーの大きさは決められている

のか。 

(事業者)字幕スーパー内の文字の大きさは変えられるため、今後検討していく。 
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(委 員)スタジオや衣装に墨田区、台東区らしさを取り入れると、地域色が出るのでは。 

(事業者)是非検討課題としていきたい。 

 

■取材対象について 

(委 員)エリア内の銭湯が減り建物や壁画も取り壊されているため、地域資源として映像を

残してほしい。 

地域の活性化のために日々頑張っている人にスポットを当てていただきたい。 

このエリアは相撲部屋が多いので、若い力士を紹介し、視聴者が応援したくなるよう取材を

してはどうか。 

震災や戦争で消えた街の歴史もあり、掘り起こすと面白い街なので、取材してほしい。 

 

閉会 （事務局） 

各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後の番組制作に活かしていく所存である。 

 

以上 

 


